



PRI llama “traidor” a su diputado Aysa, quien votará por la reforma

La dirigencia nacional del PRI calificó de traidor a México a su diputado Carlos Miguel Aysa Damas luego de que el hijo del ex gobernador de Campeche, Carlos Miguel Aysa González, propuesto por el presidente López Obrador como embajador de México en República Dominicana, anunciara su voto a favor de la reforma eléctrica del mandatario mexicano a pesar de que el Consejo Político del Tricolor ordenó a sus legisladores votar en contra de esa iniciativa.

Ante ese anuncio de su diputado, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que Morena no va a lograr vencer a la oposición y su voto será en contra de la reforma eléctrica este domingo aunque recurran a chantajes o sobornos.

Moreno fustigó la traición del hijo del ex gobernador de

Campeche emanado de las filas del PRI, y le recordó que ni la embajada que darán a su padre, ni sobornos o chantajes bastarán para mirar de frente a la Nación que ha traicionado.

TRAICIONA A MÉXICO

La democracia —recalcó— da oportunidades inmerecidas a personas desleales. Hoy, Carlos Miguel Aysa Damas traiciona al PRI y traiciona a México.

Cabe recordar que Carlos Miguel Aysa González, padre del diputado que decidió contravenir el mandato del CPN del PRI, está a la espera de que el Senado lo ratifique como embajador de México ante República Dominicana luego de que López Obrador lo propuso para ese cargo.

CUESTE LO QUE CUESTE

Moreno advirtió que Morena no logrará vencer a la oposición y “cueste lo que cueste” el domingo el PRI junto con la oposición votará en bloque en contra de la reforma eléctrica del presidente López Obrador.

“Cueste lo que cueste, Morena no va a lograr vencer a la oposición. Nos debemos a los ciudadanos y a ellos responderemos. Su Reforma Eléctrica no va a pasar”, aseveró

Que quede claro—agregó— el voto del Grupo Parlamentario del PRI será en contra” de la reforma propuesta por el gobierno, en la sesión de la Cámara de Diputados prevista para el domingo 17 de abril, aseguró.

Una y otra vez recalcó que su reforma “no va a pasar” porque atenta contra la economía de los mexicanos •



Carlos Miguel Aysa, es hijo del ex gobernador de Campeche del mismo nombre, propuesto por AMLO como embajador en Dominicana.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

6

14/04/2022

LEGISLATIVO